

Ecole de Marthon

le 13 / 02 / 2017

Classe de C.P.

Rue de la Grange du Juge

16380 MARTHON

Chère maîtresse, cher maître, chers camarades,

Nous sommes ravis de lire votre lettre et de vous envoyer notre réponse.

Notre classe vous souhaite une très très bonne année 2017 même si nous sommes en retard pour vous adresser nos vœux.

Nous n'avons pas travaillé sur Charlie Chaplin mais nous sommes allées au cinéma voir les Burlesques.

Nous avons participé à un concours d'écriture d'histoire. Nous avons écrit la suite d'une histoire sur des explorateurs avec un animal étrange. Nous vous envoyons notre texte.

Nous avons aussi un vidéo projecteur.

Pour Noël, chacun a eu un livre : La laine magique de Molosse. Toute l'école a eu des chocolats et des bonbons et toutes les classes sont allées au cinéma voir Vaïana. Nous avons fait un marché de Noël : nous avons préparé des biscuits et une décoration avec un bonhomme de neige, un sapin, une étoile et une lune.

Nous aussi, nous sommes allés voir « Vat'laver » et c'était très bien parce que c'était drôle.

Gros bisous

Luke      Lucie P.      Jules      Margaux      Tomas      Milovan

Roxane      Lucie A.      Jack      Lily      Louise      Naomie

Hugo      Baptiste      Romane      Anaëlle      Pierre